
６月定例市議会は、６月９日から６月２７日まで

開催されました。周子は 質問３日目の最後の登壇

でした。未来クラブので視察に行きました図書館や

貧困問題の２項目について質問しました。

１、教育行政について

⑴倉敷市図書館について

①今後の役割をどのように考えているのか

（高梁市図書館・玉野市図書館などから）

②岡山県内の図書館貸し出しカードの共有化を図

ることはできないのか

⑵倉敷市や地域の歴史を子どもたちに伝えては

（ブラタモリのように、わかりやすく説明できる

ＤＶＤを作成してはどうか）

⑶５０インチ大型テレビについて

⑷学校のトイレに関して

（学校のトイレの洋式化と、湿式トイレから乾式

トイレ）に移行を

２、子どもの貧困対策について

⑴ 倉敷市の子どもの貧困状況の把握について

⑵ 貧困の連鎖について

⑶ 子ども食堂について

以上２項目について質問いたしました。

５月に被災地熊本市を未来クラブの有志で訪問し、

復興の様子を自分の目で確かめてきました。

地元の議員さんや担当職員さんから案内で、益城町

の復興の状況等をお聞きし、その様子を見て回りま

した。道路が陥没している所も、そのままで、なか

なか進んでいない状況でした。

災害に関しての対応策、避難所運営等の在り方につ

いても考えさせられました。早急な対応のため、と

りあえずは、学校の運動場に避難住宅を設け、集会

所を設置し、皆さんが集って話ができる場所が必要

だということが理解できました。

地域は地域で守る体制づくりが大事なことだと、改

めて感じました。いつ起きるかきるかどうかわから

ない災害に対して、自分自身でできることを把握し、

しっかり活動を続けていきたいと思います。
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貧困について、ご意見をお聞かせ下さい。

《街頭演説をする周子》

≪ 議会質問している周子≫


